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Se inicia la negociación del protocolo  

Como ya os informamos en el anterior comunicado sobre el proceso de integración, la 
Dirección tomó el compromiso de estudiar la propuesta de protocolo que le habíamos 
entregado y darnos una respuesta a la mayor brevedad sobre la viabilidad de negociarlo. 
De momento, al menos, tenemos la respuesta: La Dirección está dispuesta a 
negociar el protocolo y nos dará inputs sobre los puntos de discrepancia en una reunión 
en la que se nos ha convocado a todas las partes, secciones sindicales de Capgemini y 
Sogeti, mañana mismo. 

Las secciones sindicales entendemos que se ha dado otro pequeño paso adelante para 
comenzar a resolver los problemas que están surgiendo y puedan surgir en el futuro entre 
todos. Esperamos de la reunión de este viernes concreciones y acuerdos para 
centrar el marco necesario cara al duro trabajo futuro que nos queda tanto a las 
direcciones de ambas empresas como a sus secciones sindicales. 

Os mantendremos informados … 

Facebook  

 Usuario Facebook:  

  http://es-la.facebook.com/people/Trabajador-de-Sogeti/100000750727255  

Grupo Facebook: 

 http://www.facebook.com/group.php?gid=313208557671  

Blog  http://sogeti-capgemini.blogspot.com 

Twitter  http://www.twitter.com/sogeter 

YouTube http://www.youtube.com/user/trabajadorsogeti 

 


